

INFORMACIÓN PARROQUIAL

FIESTA DE GRACIAS EN MORALES (10 agosto)

- 13:00 h. MISA en la Iglesia de San Román.
- 13.45 h. PROCESIÓN con la Virgen del Rosario.

FIESTAS EN CORPORALES GRACIAS Y SAN HIPÓLITO (17-18 de agosto)

- Sábado 17 GRACIAS. A las 12:00 h Misa y Procesión.
- Domingo 18 San Hipólito A las 12:30 h Misa y Procesión.

DÍA 15 DE AGOSTO FIESTA DE LA ASUNCIÓN DE LA VIRGEN.

Este día las misas serán como cualquier domingo al ser festivo:

- 10:30 h. En Morales.
- 11:30 h. En Corporales.
- 12.30 h. En Grañón.
- 13:30 h. En Villarta-Quintana

De vísperas, el día 14 a las 18:00 h tendremos Misa en Quintanar.

FIESTA DE GRACIAS EN QUINTANAR

- Viernes 16 agosto a las 12:00 h. MISA de Gracias.
- Sábado 17 de agosto a las 13:00 h. MISA y PROCESIÓN con danzas.

FIESTAS DE GRACIAS EN VILLARTA-QUINTANA

- Sábado 17 de agosto a las 13:00 h. MISA y PROCESIÓN con Danzas.
- Domingo 18 de agosto a las 13:30 h MISA.

FIESTAS DE GRACIAS EN GRAÑÓN.

- Domingo 18: 11:30 h. Novena y Misa "Difuntos de la Asociación"
- Jueves 22: 19:00 h. Último día de la Novena con procesión y al finalizar presentación de los niños nacidos en los últimos años.
- Viernes 23: A las 12:30 h PROCESIÓN con la Virgen hasta su Ermita
A las 13:00 h. MISA de Acción de Gracias en la Ermita.
- Sábado 24: A las 12:30 h. MISA por los difuntos en el Templo Parroquial de San Juan Bautista.
- Domingo 25: A las 13:30 h. MISA en la Ermita de la Virgen de Carrasquedo.
- Domingo 1: A las 12:30 h. Visita a la Virgen con Misa en la Ermita.

REDES:



Facebook:
@parroquiasdemoralescorporales
@parroquiasdeGrañónVillarta-QuintanayQuintana



@mail:
granon@iglesiaenlarioja.org
moralescorporales@iglesiaenlarioja.org

HOJA INTERPARROQUIAL "ENTRE TORRES Y ESPADAÑAS"



Parroquias de Grañón, Villarta-Quintana, Quintanar,
Corporales y Morales
28 de Julio de 2024

Nº 22

"ES DE BIEN NACIDO SER AGRADECIDO"

El poder de ser agradecido



Con el mes de agosto llegan hasta nuestro pueblos las fiestas de gracias, que nos recuerdan los grandes regalos que recibimos cada día de nuestras vidas.

Pero también nos invita a que ese agradecimiento sea generalizado. Agradecer la vida y todo lo que ella conlleva a Dios. Agradecer a cada una de las personas que hacen que nuestra vida sea lo que es. Recordar a aquellos que nos han hecho quienes somos y que quizás ya no estén entre nosotros pero creemos que nos acompañan desde el cielo.

En definitiva, es un tiempo para darnos cuenta del poder sanador y de felicidad que tiene el ser agradecido. De dejar los rencores a un lado y de conseguir en el día a día de nuestra vida ir construyendo la Felicidad.

¡Feliz mes de Agosto! ¡Feliz mes de Gracias!

ALBERGUE DE PEREGRINOS

El próximo mes de agosto tendremos en el albergue de Grañón como hospitaleros en la primera quincena a: Judy Kim, Laura Edwards, Michaela Accorinti y Montse Gutiérrez, (Del 1 al 8) y Esther Gil, (Del 9 al 15)

Para la segunda quincena del mes nos acompañarán: Pilar Bueno, Wendy Rodríguez, Loredana Bartolini y Soledad Gónzaga.

Cada mes nos llena de alegría acoger a un nuevo grupo de voluntarios de Hosvol en nuestro albergue.



Perseverando en la Palabra de Dios

DOMINGO XVII DEL TIEMPO ORDINARIO (28 de julio)

LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN JUAN 6, 1-15



En aquel tiempo, Jesús se marchó a la otra parte del lago de Galilea (o de Tiberíades). Lo seguía mucha gente, porque habían visto los signos que hacía con los enfermos. Subió Jesús entonces a la montaña y se sentó allí con sus discípulos. Estaba cerca la Pascua, la fiesta de los judíos. Jesús entonces levantó los ojos, y al ver que acudía mucha gente, dice a Felipe: «¿Con qué compraremos panes para que coman éstos?» Lo decía para tentarlo, pues bien sabía él lo que iba a hacer. Felipe le contestó: «Doscientos denarios de pan no bastan para que a cada uno le toque un peda-

zo». Uno de sus discípulos, Andrés, el hermano de Simón Pedro, le dice: «Aquí hay un muchacho que tiene cinco panes de cebada y un par de peces; pero ¿qué es eso para tantos?» Jesús dijo: «Decid a la gente que se siente en el suelo». Había mucha hierba en aquel sitio. Se sentaron; sólo los hombres eran unos cinco mil. Jesús tomó los panes, dijo la acción de gracias y los repartió a los que estaban sentados, y lo mismo todo lo que quisieron del pescado. Cuando se saciaron, dice a sus discípulos: «Recoged los pedazos que han sobrado; que nada se desperdicie». Los recogieron y llenaron doce canastas con los pedazos de los cinco panes de cebada, que sobraron a los que habían comido. La gente entonces, al ver el signo que había hecho, decía: «Este sí que es el Profeta que tenía que venir al mundo». Jesús entonces, sabiendo que iban a llevárselo para proclamarlo rey, se retiró otra vez a la montaña él solo.

EVANGELIOS DE LOS DOMINGOS DEL MES DE AGOSTO

- **4 de agosto:** XVIII Tiempo Ordinario: **Lectura del santo evangelio según san JUAN 6, 24-35** «Yo soy el pan de vida» (Jn 6, 35)
- **11 de agosto:** XIX Tiempo Ordinario: **Lectura del santo evangelio según san JUAN 6, 41-51** : «El pan que yo daré es mi carne para la vida del mundo» (Jn 6, 51)

- **15 de agosto:** **FIESTA DE LA ASUNCIÓN DE MARÍA.** **Lectura del santo evangelio según san Lucas (1, 39-59):** «Dichosa tú, que has creído»
- **18 de agosto:** XX Tiempo Ordinario: **Lectura del santo evangelio según san JUAN 6, 51-58** : «si no coméis la carne del Hijo del hombre y no bebéis su sangre, no tenéis vida en vosotros» (Jn 6, 53)
- **25 de agosto:** XXI Tiempo Ordinario: **Lectura del santo evangelio según san Mateo 15, 21-28:** «Mujer, qué grande es tu fe: que se cumpla lo que deseas»

NOVENA A LA VIRGEN DE CARRASQUEDO

Un año más, antes de que nuestra Madre de Carrasquedo regrese a su Ermita, nos dispondremos a honrarla con su novena del mes de agosto.

Comenzaremos el miércoles día 14 de agosto a las 19:00 h, en nuestro tiempo parroquial de San Juan Bautista. **Todos los días será a la misma hora, excepto el domingo día 18 que será a las 11:30 h. y el martes día 15 (fiesta de la Asunción de la Virgen) que será junto a la misa a las 12.30 h.**

Finalizaremos la novena el **jueves 22 de agosto a las 19.00 h. tras la cual, como es costumbre, tendremos una procesión** por las calles de nuestro pueblo con la imagen de nuestra Madre la Virgen de Carrasquedo.

Al finalizar la procesión tendremos la **PRESENTACIÓN DE LOS NIÑOS NACIDOS EN LOS ÚLTIMOS AÑOS.**



PRESENTACIÓN DE LOS NIÑOS A LA VIRGEN DE CARRASQUEDO.



Es una hermosa tradición que se tiene en muchos pueblos, que los niños nacidos de fiestas a fiestas sean presentados a los pies de nuestra Madre la Virgen.

Este año por primera vez el jueves 22 de agosto, último día de nuestra novena, tras la procesión de la Imagen de la Virgen de Carrasquedo por nuestras calles, presentaremos a los niños del pueblo nacidos en los últimos años a los pies de nuestra Madre y les haremos entrega por parte de la Mayordomía de una medalla de la Virgen de Carrasquedo.

Aquellas familias que estén interesadas por favor comunicarlo en la parroquia para poder tener previsto todo lo necesario para el acto.